



Sede Guayaquil da la bienvenida a 100 becarios de la SENESCYT

Fecha de impresión: 20/05/2024



La Universidad Politécnica Salesiana extiende una cordial invitación a la presentación del concierto de Música Sacra: *Misa de la Mitad del Mundo* del compositor y maestro ecuatoriano Eduardo Florencia.

El concierto es organizado en conjunto con los coros de la UPS, Escuela Politécnica Nacional, Pontificia Universidad Católica del Ecuador y el coro de VozNova, quienes estarán acompañados de la Orquesta Sinfónica Juvenil del Conservatorio Nacional de Música.

La Misa de la mitad del mundo es una composición transformadora con elementos fundamentales contrapuntísticos con ritmos ecuatorianos. La misa está escrita en un formato de solista soprano, orquesta sinfónica y coro mixto.

[MIRA EL VIDEO PROMOCIONAL DEL EVENTO](#)

CALENDARIO:

- Miércoles, 12 de abril

Hora: 10h00

Lugar: Capilla universitaria, bloque B, campus El Girón

- Miércoles, 26 de abril

Hora: 17h00

Lugar: Teatro Luis Humberto Salgado Conservatorio Superior Nacional de Música



Sede Guayaquil da la bienvenida a 100 becarios de la SENESCYT

Fecha de impresión: 20/05/2024

Cochapata E12-56 y Manuel de Abascal

- Viernes, 28 de abril

Hora: 18h00

Lugar: EPN, Teatro Politécnico

Ladrón de Guevara E11-253

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)